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Abstract (en)
The device (1) has a sheating board support (6) including a U-shaped metallic section provided with rectangular cleats (12, 13), where longitudinal
dimension of each cleat defines a space between a vertical face (3) of a rubble (2) and a base wall (9) of the section. A guiding and receiving unit
has a spline (18) to guide a longitudinal displacement of a connection element (7) i.e. flat rod, where the spline is provided with a horizontal and
rectangular portion and two lateral flaps. The unit is longitudinally projected from the wall to form a support unit for a sheating board.

Abstract (fr)
Le dispositif (1) comprend un support (6) pour une planche de coffrage, venant en appui contre une face (3) d'un moellon (2), un organe de retenue
(8) venant en appui contre la face (4) opposée du moellon, et un élément de liaison (7) reposant sur le moellon et permettant de serrer le moellon
entre le support et l'organe de retenue. L'élément de liaison peut coulisser longitudinalement par rapport au support, puis être bloqué dans la
position appropriée. Le support est formé d'un profilé en U qui présente, en saillie depuis la paroi de fond : - deux pattes (12, 13) dont le bord libre
(16) vient en contact avec le moellon ; - et des moyens (18) de réception et de guidage du déplacement longitudinal de l'élément de liaison, qui
forment en outre un moyen d'appui pour la planche de coffrage.
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